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Wilhelm Te	 war ein  in der Schweiz.

Vermutlich hat es ihn aber nie gegeben. Eine besondere

 erzählt von ihm, eine Sage.

Friedrich Schi	er hat darüber ein  geschrieben.

Te	 lebte im Kanton Uri.

Die Leute dort wurden von den Habsburgern beherrscht.

Auf der  saß Gessler, der Landvogt.

Er verlangte von den Menschen viel Geld. Das machte sie wütend.

Der  war, dass Gessler einen Hut aufste	en und bewachen ließ.

A	e Menschen hätten sich vor diesem  verneigen so	en.

Wilhelm Te	 tat dies nicht. Deshalb wurde er zusammen

mit seinem  Walter verhaftet.

Zur Strafe so	te er mit seiner Armbrust einen Apfel

von Walters  schießen.

Eine Armbrust ist eine Wa,e, ähnlich wie ein .

Das war sehr gefährlich. Aber er scha,te es.

Es war der berühmte „ “.

Später erschoss Te	 den Gessler.

Dadurch wurde das ganze Ländchen frei von den .

Deshalb ist Te	 heute noch ein Held für die Schweiz.

Die Geschichte ist aber bloß eine  und ein Theaterstück.
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